

Francia se declara en alerta por urgencia atentado

Image not found or type unknown



Foto: Internet.

París, 13 oct (RHC) El gobierno francés puso al país este viernes en estado de alerta “urgencia atentado” tras el ataque con cuchillo que dejó esta mañana una persona fallecida y dos heridas de gravedad en la norteña ciudad de Arras.

De acuerdo con el ministro del Interior, Gérald Darmanin, los franceses deben de estar vigilantes, ante el riesgo de la “importación” del conflicto entre palestinos e israelíes, que escaló en los últimos días por el ataque de la milicia Hamas y los bombardeos y el bloqueo total contra la Franja de Gaza como represalia de Tel Aviv.

No existe una amenaza característica, pero sí una atmósfera negativa que pudiera conducir a llamados a pasar a la acción, advirtió en declaraciones a la cadena TF1.

Darmanin señaló que cuando se establece el nivel de vigilancia “urgencia atentado” todos, las personas y las administraciones, deben prestar atención.

Asimismo, adelantó que miles de militares adicionales ayudarán a los policías y los gendarmes en la vigilancia de centros comerciales y otros sitios para proteger a los franceses en su vida cotidiana.

Un checheno identificado como Mohammed Mogouchkov realizó hoy un ataque con cuchillo en el liceo Gambetta de la capital del departamento de Paso de Calais, Arras, donde asesinó a un profesor y causó lesiones graves a otras dos personas, antes de ser capturado.

Según Darmanin, los servicios de inteligencia consideran que existe un vínculo entre la acción terrorista y el conflicto palestino-israelí. Desde el sábado pasado, han sido detenidas en Francia 12 personas que se preparaban para pasar a la acción, afirmó.

El ministro del Interior aseveró que se han frustrado en el país 43 atentados y que seis mil individuos están bajo seguimiento. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/336433-francia-se-declara-en-alerta-por-urgencia-atentado>



Radio Habana Cuba